

#SÜD-WEST 28. November 2023

OV Koblenz ehrt langjährige Mitglieder

Im November 2023 fand die Jubilarehrung des EVG-Ortsverbandes Koblenz in Niederlahnstein statt. Der Vorsitzende des Ortsverbandes, Michael Zapp, begrüßte die zu ehrenden Jubilare für ihre 25-, -40-, -50-, -60-, 65-, 70 und sogar drei Jubilare für ihre 75-jährige Mitgliedschaft.



Rüdiger Beck von der EVG-Geschäftsstelle Mainz und der SPD-Bundestagsabgeordnete Dr. Thorsten Rudolph sprachen Grußworte aus. Der Festredner Sebastian Hebeisen, Geschäftsführer der DGB-Region Koblenz, unternahm einen Streifzug durch die Geschichte und ging auf die wichtigsten Ereignisse der Jahre ein, in denen sich die Jubilare zum Beitritt in die Eisenbahnergewerkschaft entschieden haben.

Er betonte, wie wichtig Gewerkschaften in der heutigen Zeit sind. „Gute Arbeit, Schutz vor sozialem Abstieg, Schutz vor Altersarmut. Wir als Gewerkschaft müssen mit dafür sorgen, dass Frieden und Freiheit für alle Menschen erhalten bleiben.“ Er bedankte sich bei allen Jubilaren für deren langjährige treue Mitgliedschaft.

Anschließend wurden die Jubilare mit Urkunde, Nadel und Präsent geehrt. Für die kulturelle Umrahmung sorgte Karl Krämer, Sohn eines anwesenden Jubilars aus Lahnstein. Am Ende waren sich alle einig: „Es war ein schöner, unvergesslicher Nachmittag.“

